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第３回 古河ケーブルテレビ放送番組審議会 

 

議事録 

 

１．開催日時 ２０１９年１１月２２日(金)１３：００～１４：００ 

 

２．開催場所 古河市ユーセンター総和 ２F会議室 

 

３．出席委員 審議委員総数 ７名 

出席委員数  ６名 

■放送番組審議会出席者（敬称略） 

針谷 力    会 長 （古河市長） 

蓮見 公男   副会長 （古河商工会議所会頭） 

石川 康夫   副会長 （古河市商工会会長） 

関  由和   委員代理（茨城西南地方広域市町村圏事務組合 

消防本部消防次長） 

今泉 房雄   委員代理（茨城むつみ農業協同組合専務理事） 

小林 祐樹   委 員 （古河青年会議所理事長） 

 

■古河ケーブルテレビ株式会社出席者 

小林 康行  （代表取締役） 

大川 進   （統括部長） 

野崎 圭一  （営業技術課主任） 

小林 美咲  （営業技術課） 

遠井 紀明  （営業技術課） 

 

４．報告事項 

①古河ケーブルテレビに関する報告 

②コミュニティチャンネルに関する報告 

       ③緊急放送に関する報告 
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５．審議事項 

①ご視聴番組に対してのご意見･ご質問 

●週刊古河タイム（１１月１３日号） 
●関東ド・マンナカＴＶこが（１１月号） 
●おおきくなったら（１１月１１日号） 

②コミュニティチャンネルに関してのご意見・ご質問 

 

 

【委員】 

現在、週刊古河タイムは一日 5回の放送をしているが、一般的な社会人の視聴時間帯

を考えると、7時の放送を少し早めの 6時に、そして 23 時の放送を 21 時か 22 時に変

更する事は可能か。 

【事務局】 

現在、番組編成は自社で組み替える事が可能になっております。放映時間に関しては

検討を進めていきたいと思います。 

 

【委員】 

古河駅西口にある大型モニターで、番組を流すことは可能か。 

【委員】 

西口のモニターは国土交通省の管轄にあるので、大型のモニターを別に用意して使用

するほうが現実的と思われる。 

 

【委員】 

現在、各市庁舎のモニターで地元番組を視聴出来るようにしているが、市外からの来

場者も多い道の駅で番組を放映することは、古河市の PR にも繋がるのではないか。是

非とも早急に検討をして欲しい。 

【事務局】 

道の駅での放送に関しては、これから確認とご相談を進めて行こうと思います。 

 

【委員】 

三和地区にも防災行政無線があるが、緊急時の無線が聞きづらい状況がある。窓を開

けても聞きづらい場合があるので、テレビを通して知らせて欲しい。ケーブルテレビ

で補う事は可能か。 

【事務局】 

防災行政無線に関しては、データ放送で流すことはシステム的には実現可能です。今

後古河市様にもご相談を進めて行きたいと思います。 
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【委員】 

交流センターや金融機関などで、録画した番組でもいいので流すのも良いのではない

か。待合室のある所であれば、視聴する人は必ずいる。 

【事務局】 

２０２０年の夏頃には三和地区・総和地区の開局も予定しております。開局してケー

ブルテレビを導入いただく事で、リアルタイムで番組をご覧いただく事が出来るよう

になります。 

 

【委員】 

近隣のケーブルテレビ局でも、古河市を取り上げた番組を放送しているのか。 

【事務局】 

近隣のケーブルテレビ局でも「うらら古河版」などの番組を放送しています。 

グループ会社でもあるケーブルテレビ株式会社（栃木エリア・群馬エリア・結城筑西

エリア）のほか、佐野ケーブルテレビ様、テレビ小山放送様とも、番組のやりとりを

しています。「うらら」にご出演頂いたお店からは、番組を見て他県からお客様が来

たと言う方もいらっしゃると伺っております。 

 

【委員】 

台風１９号の時、古河市でサイレンを流したが、河川を見に来ている市民の方が多く

見受けられた。危険な行為なのでケーブルテレビで注意喚起は出来ないか。 

【委員】 

台風の次の日も、古河市内各所に危険水域があった。ケーブルテレビでライブカメラ

の映像が見られるので、静止画ではなく動画で見る事が出来ると良いと思う。 

【委員】 

避難所の映像もテレビで見られると、状況が分かりやすく良いと思う。三和地区では

境町から避難してきた人も多くいた。 

【委員】 

来年４月に新しいハザードマップが配布されるので、ぜひ参考にして欲しい。 

【事務局】 

市内ライブカメラについては、今後設置の検討を進めてまいります。静止画のみの提

供だけではなく動画の配信を今後検討してまいります。またケーブルテレビから発信

すべき情報があれば関係機関と連携をさせていただき積極的に情報発信を行っていき

ます。 
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【委員】 

ケーブルテレビは、コミュニティチャンネルの視聴率などはとっているか。 

 

【事務局】 

現段階では視聴率はとっておりません。アンケート等にてご意見・ご要望を大切にし

ております。ただし、ケーブルテレビ専用チューナーの機種によってはシステム構築

を行えば視聴率をとることが出来ます。費用等の問題もありますので、今後検討をし

たいと思います。 

 

【委員】 

「おおきくなったら」など、多数の方が映像に映っている番組があるが、肖像権など

で問題になったりはしないのか。 

【事務局】 

事前に園様に番組企画のご説明を行い、承諾を頂いた園様のみ放送をさせて頂いてお

ります。 

 

【委員】 

イベント時の撮影などで肖像権に関して後からクレームに繋がったりはしないのか。 

【事務局】 

無いとは言えませんが、ご指摘をいただいた場合は映像の一部を削除するなどの対応

をとっております。 

 

                                    以上 


